

[News](#)

News: Winterzeit ist Bauzeit: Inselgemeinde arbeitet am Sturmklusengelände

Beigetragen von S.Erdmann am 16. Jan 2021 - 14:19 Uhr

Es tut sich zumindest was am Gelände der abgebrannten ehemaligen „Sturmklause“ auf der Strandpromenade. Immerhin hatte die zukünftige Betreiberfirma Sale e Pepe im vergangenen Herbst angekündigt, dass wahrscheinlich Mitte dieses Jahres der neue Betrieb dort eröffnet wird. Doch es passiert nichts auf dem Grundstück, die derzeitigen Arbeiten finden nur davor auf der Strandpromenade statt.

Bei der Gemeinde gibt es Informationen, nach denen mit dem Neubau begonnen werden soll. Jetzt ist das Wasserwerk vor dem Grundstück tätig geworden. „Es verlaufen dort Wasserleitungen direkt am Grundstückrand, wegen der Bauarbeiten wollen wir diese lieber dort entfernen und weiter auf die Promenade verlegen“, so Wasserwerksmeister Andreas Schmeißer. Bei den Rohren handelt es sich um Wasserleitungen zur Versorgung der Promenade (für Duschen am Strand, Toilettenanlagen, Löschwasserhydranten, Steimers Strandbar usw.) und um eine sogenannte Rohwasserleitung, durch die das aus den westlichen Brunnen geförderte Wasser zum Wasserwerk gepumpt wird.

Die Rohrumlegungsarbeiten sind bald abgeschlossen, eine Anfrage vor zehn Tagen per Mail beim Bauherrn für das neue Restaurant, wie und wann es dort denn nun weitergehe, wurde bisher noch nicht beantwortet.

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

